

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 12, N° 4
le 25 janvier 1984

L'industrie canadienne des appareils électriques relève de nouveaux défis . .	1
Le Manitoba bilingue	4
Un nouveau membre du Comité des droits de l'homme des Nations unies . .	5
Northern Telecom Limited fait affaires en Turquie	5
La Division des relevés hydrologiques marque son 75 ^e anniversaire	6
Surveillance électronique	6
La chronique des arts	7
La médecine en images	8
Nouvelles brèves	8

L'industrie canadienne des appareils électriques relève de nouveaux défis

La prospérité de l'industrie canadienne des appareils électriques tient sans doute aux immenses progrès qu'elle a accomplis en si peu de temps.

Du point de vue des ventes et des innovations techniques, l'industrie des appareils électriques compte parmi les plus florissantes. De fait, les appareils que nous considérons aujourd'hui comme courants n'étaient hier qu'une bonne idée, et certains Canadiens ont connu de leur vivant et le poêle à bois, et le four à micro-ondes.

Un passé plein d'avenir

L'industrie travaille depuis toujours à satisfaire les besoins changeants du marché canadien. À ses débuts, elle offrait les gros appareils électroménagers pour la cuisine, les plus en vogue étant le réfrigérateur et la cuisinière. La reprise économique qui suivit la Seconde Guerre mondiale vit l'avènement d'une production en masse de ces appareils électriques qui devinrent les deux premiers à être installés dans presque toutes les maisons du pays.

Lorsque la demande diminua, l'indus-

trie entreprit de modifier et d'améliorer ses produits. Entre 1953 et 1968, le nombre de familles canadiennes doubla et l'industrie fut prête à répondre à une demande sans précédent en offrant aux consommateurs une gamme complète d'appareils électroménagers de pointe. L'augmentation de la population, due en grande partie à celle du taux de fertilité au cours des années 50, engendra aussi la demande de produits destinés à accroître le confort des consommateurs et la durée de leurs loisirs. Ces appareils constituent, depuis lors, l'un des plus importants secteurs de l'industrie canadienne des appareils électriques.

Une industrie en plein essor

En 1974, il se vendait chaque année plus de trois millions de gros appareils électriques au Canada. En 1978, les ventes atteignirent 1,5 milliard de dollars. Les réfrigérateurs sont encore aujourd'hui les appareils les plus en demande, bien que les laveuses, les cuisinières, les congélateurs, les sècheuses, les fours à micro-ondes, les lave-vaisselle



Poêle électrique Easyeggs conçue spécialement pour la cuisson des œufs.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada